



Crosses et palets cet hiver à la tour Eiffel !

**La patinoire s'installe au 1^{er} étage du monument du 15 décembre 2016
au 19 février 2017 et prend les couleurs du Championnat du monde de hockey sur glace**

Cet hiver encore la patinoire de la tour Eiffel accueillera tous ceux qui souhaitent patiner et s'amuser, à 57 mètres au-dessus du sol avec tout Paris sous les yeux. La nouveauté de cette année ? Une vraie patinoire de hockey sur glace (en plus petit bien sûr !) et des initiations à ce sport qui sera en vedette à Paris en mai prochain.

Découvrir le hockey sur glace grâce des animations encadrées par des professionnels

En préambule du Championnat du monde de Hockey sur Glace, grand évènement sportif qui se tiendra en mai prochain à Paris, la patinoire de la Tour offre une occasion unique de découvrir ce sport encore mal connu en France.

Des sessions d'initiation au hockey vont être proposées gratuitement, en partenariat avec la Fédération Française de Hockey sur Glace. Des entraîneurs de clubs seront là pour faire découvrir les techniques de patinage, le maniement du matériel, ou encore les règles d'arbitrage !

Les sessions seront proposées en début d'après-midi 4 jours par semaine pendant les vacances de Noël, puis ensuite les mercredis et samedis.

Du hockey, mais pas seulement !

En dehors des sessions consacrées au hockey, la patinoire accueillera tous les jours - de 10h30 à 22h30 - tous ceux qui veulent vivre un moment inoubliable et insolite à la tour Eiffel.

Tout le monde pourra en profiter : les patins (pointure de 25 à 47) sont prêtés, des patinettes et chaises-luges sont proposées aux plus petits. Les personnes à mobilité réduite sont les bienvenues : la patinoire est accessible et des chaises-luges pour adultes sont également prévues.

Un « comptoir à bonnets » pour le shopping et un bar de plein air pour la détente

Le bonnet, c'est tendance ! Un modèle spécial tour Eiffel sera disponible dans mini-boutique implantée au bord de la patinoire, proposé par la marque Cabaïa, 100% française, et son fameux concept : 1 bonnet / 3 pompons interchangeables ! Enfin, pour une bonne collation, rien de mieux que le bar en plein air et ses spécialités hivernales comme des soupes, sandwichs au fromage à raclette, gaufres, vin chaud, chocolat chaud...

Une visite hivernale : l'occasion de découvrir ou redécouvrir le 1^{er} étage

La Tour c'est une vue spectaculaire sur la Capitale, mais également aussi un 1^{er} étage est riche en découvertes : plancher en verre pour affronter le vide, parcours muséographique et film immersif pour tout savoir de l'histoire de la Tour, le parcours enfant GUS pour apprendre en s'amusant... de quoi occuper une belle sortie en famille ou entre amis cet hiver !

INFOS PRATIQUES

La patinoire est ouverte tous les jours du 15 décembre 2016 au 19 février 2017 – de 10h30 à 22h30

Accès gratuit pour les visiteurs de la Tour munis de billets

Les patins sont prêtés (*les patins personnels ne sont pas autorisés*). Le port de gants est obligatoire.

Sessions de hockey gratuites de 14h à 16h (accès en fonction des places disponibles - pas de réservation) :

. du 17 décembre au 2 janvier : les lundis, mercredis, vendredis et samedis (sauf 24/12 et 31/12)

. du 3 janvier au 19 février : les mercredis et samedis

La tour Eiffel est ouverte tous les jours de 9h30 à 23h45.

Billet ascenseur (permet d'aller jusqu'au 2^{ème} étage) : adultes 11€ - jeunes 12/24 ans 8,50 € - enfants 4/11 ans 4€

Billet escalier (permet d'aller jusqu'au 2^{ème} étage) : adultes 7€ - jeunes 12/24 ans 5 € - enfants 4/11 ans 3€

Les enfants de moins de 4 ans sont les invités de la Tour.

A propos de la Société d'Exploitation de la tour Eiffel (SETE)

Le 1er janvier 2006, la Ville de Paris a confié l'exploitation et la gestion de la tour Eiffel à la SETE dans le cadre d'une délégation de service public d'une durée de 10 ans. La SETE est une Société Publique Locale dont le capital est détenu à 60% par la Ville de Paris. Elle est présidée par Bernard Gaudillère, Conseiller de Paris et dirigée par Anne Yannic. La SETE emploie plus de 300 personnes. Son chiffre d'affaires pour l'année 2015 s'élève à 81,8 millions d'euros.

A propos du Championnat du monde de hockey sur glace 2017 de l'IIHF

La Ville de Paris est co-organisatrice, avec celle de Cologne, du Championnat du monde de Hockey sur Glace 2017 de l'IIHF. La compétition se déroulera du 5 au 21 mai 2017 à l'AccorHotels Arena à Paris et à la Lanxess Arena de Cologne. La compétition est composée des 16 meilleures équipes du Monde, décomposée en deux groupes de huit équipes. L'Equipe de France accueillera dans son groupe, à Paris, les équipes suivantes : le Canada, la Finlande, la République Tchèque, la Suisse, la Norvège et la Slovénie.

Retrouvez toutes les informations utiles (billetterie, calendrier, transports, hôtels...) sur le site officiel de la compétition :

<http://www.iihfworlds2017.com/fr/>

CONTACT PRESSE

Helene HUYGHE – Attachée de presse : hhuyghe@toureiffel.paris / +33 (0)1 44 11 23 44 / +33 (0)6 42 31 93 22